

25/07/2014

Fiscalía logra 10 años de cárcel para "El inocente" por robo

Un cuidador de autos conocido como "el inocente" fue condenado a diez años y un día de cárcel por dos intentos de robo en lugar habitado en Villa Alemana.

La dura condena fue obtenida por el fiscal jefe de esa comuna, Osvaldo Ossandón, contra Armando Torres Cárdenas, de 48 años.



El sujeto ingresó a lo menos en dos ocasiones, siempre amparado en la oscuridad de la noche y en horas de la madrugada, a un domicilio de Villa Alemana los días 4 y 5 de enero de este año.

El primer día trató de abrir ventanas y merodeó infructuosamente en los vehículos estacionados a un costado de la vivienda, sin saber que era filmado por las cámaras de seguridad, de alta resolución, que había instalado el dueño de casa.

Al día siguiente, regresó a la misma vivienda y nuevamente fue captado por las cámaras, las que esta vez permitieron alertar a Carabineros de su presencia allí, cuyos efectivos lo detuvieron cuando estaba oculto entre unos arbustos del jardín.

A todo color en el video, el sujeto aparece saltando al patio y moviéndose sigilosamente en busca de especies, además de introducirse por las ventanas entreabiertas de los vehículos, sin mayores resultados.

El sentenciado había sido liberado el 2012, después de varias condenas que lo tuvieron casi 12 años tras las rejas.

Desde que se le detuvo en Villa Alemana se mantuvo en prisión preventiva a petición de la Fiscalía, hasta el juicio oral en que fue nuevamente condenado por estos últimos delitos.

En la audiencia, al ser consultado por los jueces si era llamado por algún sobrenombre o tenía algún apodo, él mencionó que era conocido como "El inocente".